



ESTABA yo con las compañeras en la barra del club, que estábamos comentando la cosa de los liberales, en España mayormente, que dice que ya no hay, que aquí la cosa de la libertad no está bien vista, que los de derechas dicen que eso es la masonería atea, y los de izquierdas dicen que eso es la derecha decadente y keynesiana, que no sé yo qué será eso, lo cual que no se aclaran.

O sea mi santa madre, un suponer, que le decían la Roja porque se cepillaba muchos liberales, y también le decían la Maeztu, por la misma razón, lo cual que ahora te acuestas con un liberal y te llaman reaccionaria, si es que ya no sabe una con quién acostarse, que me parece a mí que lo mejor es quedarse de pie, aunque también es muy incómodo para los riñones, como te digo una cosa te digo otra. Y en este plan. Que llega el señor Areilza y dice que el liberalismo es lo bueno, pero el liberalismo de derechas, o sea con una elegancia y una cosa, y llega el señor Morodo y dice que el liberalismo es lo bueno, pero un liberalismo de izquierdas, en plan demagogia, lo cual que a ver si se les ve un detalle por aquí, a uno de esos señores, para que me expliquen a mí el misterio que si ni siquiera los liberales se aclaran unos con otros, ya me dirás tú a mí los que no son liberales, o sea los cerriles, que van en plan locomotora, vía, vía, y no hay quién los pare hasta que llegan a un gobierno civil.

Bueno, pues todo en este plan, que han cerrado el «Cambio 16», que era una revista muy seria, que traía mucho cachondeo, de la cosa pública y eso, o sea, como el HERMANO LOBO, pero en plan trascendencia, que dice que tres semanas, a ver, el liberalismo y las películas tanto de manga, que ha salido una ley que ya pueden poner tías encueradas en plan porno, siempre y cuando que sea de primera necesidad, como te digo una cosa te digo otra, que tampoco vas a sacar un pecho así a lo loco, sin venir a qué, que cada cosa en su sitio, y los pechos lo mismo, no te digo lo que hay, que aquí anda mucho desmadrado y mucho reprimido que lo que quiere es ver a la

LOS LIBERALES

Rossana Gianni en cueros vivos por los veinte duros de la butaca, y encima que le sobre para cotufas en el descanso.

Si andarán reprimidos que ahora están quemando los bosques en Vizcaya y Guipúzcoa, o sea, en plan forestal, que van a dejar aquello como la palma de la mano, o sea, como mi pueblo mayormente, por la parte de Valladolid, que antes dice que viajaba un pájaro de rama en rama, desde Bilbao hasta Cádiz, y lo mismo una persona, aunque no sé yo para qué va a querer ir una persona de rama en rama, desde Bilbao hasta Cádiz, con lo cansado que tiene que ser eso, y además que no se te ha perdido nada en Cádiz, como no sea saludar al señor Pemán, que está muy mayor el pobre y ya no se sabe si se ha vuelto rojo o se ha vuelto viejo.

Lo cual que para averiguar los incendios y esas cosas, que dice si será la ETA o la CIA o qué puñetas será, han sacado ahora un curso de criminología para detectives privados, que vienen aquí los detectives en plan patrulla y tienes que irte con el cliente por la puerta de las cocacolas, o sea, el escotillón, a ver si me entiendes, para que no se aclaren del ligue los detectives. Claro que con eso tampoco van a arreglar nada, que el turismo está descendien-

do igual, o más, en plan pertinaz, y dice que aumenta la capacidad hotelera, pues como no nos lleven allí a las del oficio a reponernos un poco y nos hagan una cura de castidad, o sea, una cura de hombres, no sé yo con qué lo van a llenar, y eso que ahora la costa conviene tenerla siempre llena de gente, más que nada por los moros que nos quieren quitar hasta Gandía o así, los puñeteros, que antes no se atrevían, claro, a ver, como que lo veían todo lleno de personal, las suecas y el turismo interior y la leche, pero ahora miran con el catalejo y no ven un alma, como no sea los del pacto de Fuengirola o los del pacto de Marbella, que son cuatro gatos, y a lo mejor creen que España se ha quedado despoblada, que estamos todos en Alemania en plan contrato de trabajo, y dicen ésta es la nuestra, macho, que ahora nos van a pagar esos españoles lo de Granada y lo de Calatañazor, donde Almanzor perdió el tambor, que también los cristianos esos tienen más delito que el pupas.

O sea que no sé. Que ahora dice que si le van a poner diez millones de multa al agua de Solares, por adulterio mayormente, con tanta casada como tienes por ahí adulterándose con el chófer, que antes bebías Lozoya, aquí en Madrid, y te iba la uretra de maravilla, y si te daba por adulterar la uretra, eso era cosa tuya, que la uretra es una cosa que se presta al adulterio, pero ahora te la adulteran con las aguas de mesa, sin gozarlo siquiera, y cuando te quieres enterar, ya eres adúltera. Lo cual que a lo que te iba de los liberales, que ha dicho don Julián Marías, o sea uno que es liberal de carnet, que la justicia y la libertad son una misma cosa, y que aquí nos traemos un metesaca y una parla, que un día te hablan de justicia y otro de libertad, los políticos mayormente, y cuando te hablan de justicia es para quitarte la libertad, y a la viceversa, que ya les tengo yo muy vistos a éstos y a mí no me la dan con queso ni con caviar, que luego es de lata.

Ay qué lucha.

UMBRAL

